

[\(/Inicio \(/\)\)](#) » [Noticias \(/noticias\)](#) » Mipymes de calzado y cuero buscarán nuevas exportaciones a 8 países



Imágenes ([https://procolombia.co/noticias/galeria?type\\_1=gallery\\_images](https://procolombia.co/noticias/galeria?type_1=gallery_images))

Podcasts ([https://procolombia.co/noticias/galeria?type\\_1=gallery\\_audio](https://procolombia.co/noticias/galeria?type_1=gallery_audio))

Videos ([https://procolombia.co/noticias/galeria?type\\_1=galeria](https://procolombia.co/noticias/galeria?type_1=galeria))

Casos de éxito ([https://procolombia.co/noticias/galeria?type\\_1=casos\\_de\\_xito](https://procolombia.co/noticias/galeria?type_1=casos_de_xito))

[Español \(/mipymes-de-calzado-y-cuero-buscaran-nuevas-exportaciones-8-paises\)](#) [English](#)

Exportaciones (/tags/exportaciones-o)

compártelo

Fecha de  
mensaje:
**31**  
Enero  
2023

## En el marco de ILFS + EICI, organizado por Acicam, el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, a través de ProColombia, invitó una comitiva de 37 empresas de Latinoamérica y el Caribe, para que se reúna con cerca de 150 expositores colombianos.

Para la versión 45 del International Footwear and Leather Show y 27 de la Exhibición Internacional de cuero e insumos, organizada por Acicam, el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, a través de ProColombia, invitó a 37 compradores provenientes de ocho países.

Ecuador representa el 67,5% de la misión, seguido por Honduras (8,1%), República Dominicana (8,1%), Costa Rica (5,4%), Guatemala (2,7%), Panamá (2,7%), Perú (2,7%) y Puerto Rico (2,7%).

Allí, el 19% de los compradores invitados son nuevos, lo que corresponde a siete compañías provenientes de Ecuador, Honduras, Costa Rica, Panamá y República Dominicana. Los productos de mayor interés por parte de estos compradores son calzado para hombre, mujer, niño e insumos para la industria.

En cuanto a la participación de compradores en la última versión de IFLS+EICI, llevada a cabo en agosto de 2022, en la que se contó con la asistencia de 33 compañías internacionales, invitadas por el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, a través de ProColombia, hay un aumento del 12,12% respecto con la versión de febrero de 2023.

“La cadena productiva de cuero, calzado y marroquinería concentra en Colombia cerca de 28.000 empresas formales. Los principales polos productivos son Cundinamarca, Santander, Norte de Santander, Antioquia y Valle del Cauca. Esta vitrina, que trabajamos con un aliado fundamental como Acicam, nos permite abrir nuevas oportunidades de exportación, con el fin de contribuir a la economía popular y al impacto positivo en estas regiones”, indicó Carmen Caballero, presidenta de ProColombia.

La funcionaria complementó que “hay oportunidades identificadas por ProColombia para el sector en más de 20 mercados, donde se destacan islas del Caribe, Chile, Costa Rica, Triángulo Norte y Ecuador”.

Para esta versión, el IFLS+EICI contará con la participación de 150 expositores nacionales, de los cuales el 90% corresponde a mipymes. La oferta está compuesta por fabricantes de calzado, marroquinería, maquinaria e insumos. Así mismo, estas compañías están ubicadas en 9 departamentos del país, en un total de 18 municipios. De estos municipios, 8 tienen menos de 200.000 habitantes, lo que corresponde a un 44% del total.

Estos municipios son Copacabana, La Estrella y Sabaneta en Antioquia, Mosquera en Cundinamarca, Piedecuesta en Santander, Santa Rosa de Cabal en Risaralda, Villa del Rosario en Norte de Santander y Yumbo en Valle del Cauca.

Dentro de los compradores a resaltar están dos de Ecuador: Bata – Calzacuero, el comprador más grande de calzado colombiano en ese mercado, que tiene aproximadamente 70 tiendas en Ecuador, y Andicalzado, empresa especializada en el diseño y la fabricación de calzado de seguridad industrial y uso profesional, la cual viene a la feria en búsqueda de insumos, maquinaria y tecnología.

Vale recordar que, entre enero y noviembre de 2022, las exportaciones de calzado llegaron a US\$39,1 millones, con un crecimiento de 41,5%, frente al mismo periodo de 2021. Allí Ecuador, Estados Unidos, Perú, Costa Rica, Panamá, Chile, Guatemala, México, República Dominicana y Venezuela, fueron los principales compradores; en tanto que Bogotá, Antioquia, Santander, Valle del Cauca, Caldas y Norte de Santander fueron los departamentos más exportadores.

Del lado de las exportaciones de manufacturas de cuero, estas tuvieron un incremento 11,8%, al registrar US\$50,1 millones, de acuerdo con cifras del Dane. Estados Unidos, México, Perú, Ecuador, Panamá y Guatemala fueron los principales compradores de estos productos.

Descargas

- Calle 28 No 13A - 15 Piso 35-36 Bogotá - Colombia
- +57 601 5600100 - Fax: +51 601 5600104
- Lunes a Viernes 8:30 a.m. - 5:30 p.m.

- + SERVICIO AL CIUDADANO (HTTPS://PROCOLOMBIA.CO/SERVICIOS-AL-CIUDADANO)
- + PREGUNTAS, QUEJAS Y CONSULTAS (HTTPS://PROCOLOMBIA.CO/PREGUNTAS-FRECUENTES)
- + CONTACTO (HTTPS://PROCOLOMBIA.CO/CONTACTO)
- + TRABAJE CON NOSOTROS (HTTPS://WWW.FIDUCOLDEX.COM/CONOSCEBOS)
- + INFORME DE SOSTENIBILIDAD (HT

Condiciones de uso (<https://procolombia.co/condiciones-de-uso>)    Acerca del sitio (<https://procolombia.co/acerca-del-sitio>)

Sitio para niños (<https://procolombia.co/ninos/procolombia-ninos>)    Política de privacidad y manejo de datos (<https://procolombia.co/habeas-data-aviso-de-privacidad>)